

シェルトン・グラショウ氏

米ボストン大名誉教授



「今後何十年にわたり、日本が基礎物理の中心地になることは間違いない」と ILC の意義を訴えるシェルトン・グラショウ氏=東京都内

シェルトン・グラショウ氏 32年、ニューヨーク生まれ。85歳。ボストン大名誉教授。ハーバード大名誉教授。素粒子の標準理論への貢献で79年にノーベル物理学賞受賞。標準理論の先にある物理の探究に向けて「ILCの実験を応援している。

断念は米と同じ過ち

「日本で多額の建設費による投資効果が議論になつていて。なぜ立地すべきか。

「米国ではクリントン政権時代に、超電導大型加速器SSC計画を中止した。これが米国の基礎物理高エネルギー分野に決定的な打撃を与える結果となり、その後も加速器をつくろう

「例えば（パリッシュ氏）できていないので、それを確認する」とがI-LIGOの役割の一つ。ほかにもさまざま

「例えば（パリッシュ氏）がノーベル賞を受賞した」。米国のI-LIGOは、ILC

「能力、体力が続く限り効果は少ないが、価値ある可能性がある。今後何十年にわたり、ほかの競合す

「各國政府に今後もILC実現の働き掛けをしていく。ILCはノーベル賞受賞者を出すなど、輝かしく

「能力、体力が続く限り効果は少ないが、価値ある可能性がある。今後何十年にわたり、ほかの競合す

「各國政府に今後もILC実現の働き掛けをしていく。ILCはノーベル賞受賞者を出すなど、輝かしく

しい機会を断るとしたら、

「米国と同じ過ちをすることになる」

「欧州合同原子核研究所

「日本の科学、物理にど

うつて素晴らしい時代がこの

「日本の科学、物理にど

うつて素晴らしい時代がこの

「日本の科学、物理にど

うつて素晴らしい時代がこの

「日本の科学、物理にど

うつて素晴らしい時代がこの

「日本の科学、物理にど

うつて素晴らしい時代がこの

「日本の科学、物理にど

うつて素晴らしい時代がこの

「日本の科学、物理にど

うつて素晴らしい時代がこの